

令和3年9月1日

仲井真小学校
児童のみなさん
保護者各位

那覇市立仲井真小学校
校長 金城 和也
(公印省略)

タブレット等の使用について

仲井真小学校でも、いよいよオンライン授業がはじまりました。仲井真っ子のみなさんも意欲的に取り組んでいることと思います。

さて、タブレットは、臨時休校等を受け「学びの保証」のため貸し出しています。

学習用ですので、みなさんがどの画面を開いて、どのように学習を進めているかコメントやmeetのやりとりを各担任の先生が確認しています。学習以外での使用は絶対にやめましょう。

保護者のみなさまにおかれましては、学校再開後もオンライン授業は想定されています。学校とつなぐためのデータ使用量の確認等お願いします。那覇市学習モバイルWi-Fiルーターは20GB/月です。使い切っても途中で増やすことはできません。

下記の内容を、お子さんと今一度読み合わせをし、パソコン、SNS等の情報モラルについて、ご家庭でもこの機会に話し合ってください。

記

仲井真っ子・タブレット使用のルール〈9月1日版〉

- ①タブレットはタブレットドリルやオンライン授業の時のみ使用しましょう。
 - ②クラスルームのストリームでは、学習に関する質問とその質問への返答だけにしましょう(みなさんのコメントが重なると、大事な先生からのお知らせが下の方に流れて、確認しづらくなります)。
- ※これらのルールを守れない場合は、先生側の操作で使用を制限する場合があります。